

Organizaciones argentinas exigen implementar la Emergencia Social



B. Aires, 23 feb (RHC) Después de una dura jornada de protesta, con cortes de calles durante cuatro horas, las organizaciones sociales lograron una reunión con representantes del Ministerio argentino de Trabajo en reclamo por la aplicación de la Ley de Emergencia Social.

Líderes de la Corriente Clasista Combativa (CCC), una de las agrupaciones que logró que esta propuesta fuera aprobada en el Congreso en diciembre último, participarán en esta jornada en un encuentro con directivos del ministerio en el que exigirán acabar de poner en práctica la normativa.

Una delegación de esa colectividad, encabezada por Juan Carlos Alderete, uno de sus miembros, participará en una reunión con funcionarios de la cartera laboral que conduce Jorge Triaca, a quien acusan de 'poner trabas permanentemente para no implementar la nueva ley de emergencia social'.

Tras una larga pelea liderada por diversos movimientos sociales se logró declarar por tres años la normativa que debe beneficiar a 3,5 millones de trabajadores de la economía popular, pero las organizaciones sociales manifiestan que aún no se aplica.

'Estamos hartos de que nos mientan, estamos hartos de hacer piquetes. Queremos trabajar y el Ministerio de Trabajo en vez de ayudarnos defiende a los grandes empresarios. Lamentablemente tenemos que salir a reclamar de esta manera porque no hay otro modo de que el Gobierno nos escuche', apuntó Alderete.

El 30 de enero pasado Barrios de Pie y la CCC, las mismas que impulsaron esta iniciativa para que fuera debatida en el Poder Legislativo, realizaron una jornada similar para exigir al Ejecutivo poner en marcha la normativa y esgrimían que faltaba la firma del presidente Mauricio Macri, por eso aún no se reglamenta.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/122450-organizaciones-argentinas-exigen-implementar-la-emergencia-social>



Radio Habana Cuba